
Rapallo, depuratore unica pratica del Consiglio
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Rapallo. Consiglio Comunale di Rapallo, dedicato al depuratore, la discussione di ieri sera è
proseguita fino all’una di notte, gli altri argomenti, sempre richiesti dalle opposizioni, slittano alla
prossima seduta. Si è trattato di un’illustrazione tecnica, da parte dei tecnici Ato, della Provincia
e anche dell’Assessore Provinciale Paolo Perfigli.

  

Il sito idoneo resta quello contestato, di Via Betti, “anche gli altri gruppi alla fine lo hanno
compreso”, ha commentato stamattina Arduino Maini, Capogruppo Pdl,”adesso contiamo di
ottenere gli importanti finanziamenti da parte degli Enti competenti, per realizzare un’opera
importante una città a vocazione turistica come è Rapallo”, prosegue Maini, “nell’unico sito
possibile, come hanno spiegato lungamente e dettagliatamente i tecnici, ieri sera”. Maini ricorda
inoltre che l’impianto rappresenta uno dei requisiti per concorrere all’ottenimento della Bandiera
Blu della Fee. 
Presentato poi un ordine del giorno da parte della maggioranza, che ha impegnato Sindaco e
Giunta a procedere circa la localizzazione del depuratore nel punto previsto. 
“Ho fatto una serie di domande per comprendere meglio come saranno affrontati problematiche
e disagi per la cittadinanza, dai miasmi al traffico”, ha spiegato invece Giorgio Costa,
Capogruppo del Circolo della Libertà 61, “prendiamo atto di quanto ci hanno argomentato i
tecnici, nel confermare che quello di Via Betti è l’unico sito possibile ed idoneo.
Adesso vigileremo affinché l’opera sia pronta entro il 2015, è una scelta obbligata, ne
prendiamo atto, ma è un tema complicato e fortemente dibattuto”. 
Come detto dunque è stato l’unito tema di cui si è parlato ieri sera in Piazza della Nazioni,
Costa chiarisce però che gli altri sette punti richiesti, saranno riproposti durante la prossima
seduta, dalla questione alberghi, all’immobilismo, al centro congressi.
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